

# Sänger sind wieder ohne Dirigenten

Tobias Jost tauscht den Kleinheppacher Kopf gegen den Schwarzwald ein

VON UNSERER MITARBEITERIN  
SIGRID KRÜGEL

## Korb-Kleinheppach.

Mit ihm haben sie ihren ersten Gospel gesungen. Mit ihm haben sie hart gearbeitet und viel Freude gehabt. Aber jetzt geht er weg. In den Schwarzwald. Und der Kleinheppacher Männergesangsverein ist traurig. „Die ein oder andere Träne wurde schon vergossen“, sagt Vorstand Frank Strohschneider.

Nur ein gutes Jahr hat Tobias Jost, der Odenwälder, den Männergesangsverein Kleinheppach dirigiert. Und dabei so viel erreicht, sagt Vorstand Frank Strohschneider. „Er war für uns eine absolute Bereicherung.“ Nicht nur sein Können als Pianist hat den MGV beeindruckt – „er ist ein exzellenter Klavierspieler“. Es hat einfach Freude gemacht, mit ihm zu üben und zu singen. Das haben die Zuhörer gemerkt. „Wir haben viele positive Rückmeldungen bekommen“, sagt Frank Strohschneider. „Man hört, dass es dem Chor Spaß macht zu singen, haben viele gesagt.“

## Das erste englische Lied: Ein Gospel

Neue jüngere Mitglieder hinzugewinnen und die älteren nicht vergraulen – diese Gratwanderung ist Tobias Jost geglückt. Mit ihm hat der MGV sein erstes englisches Lied gesungen, einen Gospel. Vor allem für die Älteren, die nicht Englisch sprechen, hat Jost den Text auf grüne Blätter in schwäbischer Lautschrift notiert. Und mit der Zeit sind die grünen Blätter immer weniger geworden, sind die Sänger immer mutiger geworden. In der Kleinheppacher Kirche haben die Männer vom MGV ihren Gospel zum ersten Mal gesungen. „Und wir haben in der Kirche Applaus bekommen. Das gibt es nicht oft.“

Doch vorbei ist die kurze und glückliche Zeit. Tobias Jost, Englisch- und Geografie-



Morgen Abend dirigiert er die Kleinheppacher Männer zum letzten Mal: Tobias Jost.

Archivbild: Habermann

lehrer, muss in den Schwarzwald. Nach Baiersbronn. „Er hatte eine Krankheitsvertretung in Markgröningen und hat gehofft, dass er dort bleiben kann“, sagt Strohschneider. Doch es hat nicht geklappt.

Morgen wird Tobias Jost deshalb die letzte Probe in Kleinheppach leiten und offiziell verabschiedet. „Da wird sicher die ein oder andere Träne vergossen“, sagt Frank Strohschneider. Es wird nicht die erste sein. Als Jost die schlechte Nachricht überbrachte, sind bereits welche gekullert.

„Aber es freut uns natürlich für ihn, dass er jetzt eine feste Stelle hat“, so der MGV-Vorstand. Zumal auch seine Freundin in Baiersbronn eine Referendarstelle gefun-

den hat. Der Familiengründung stehe also nichts mehr im Weg. Vielleicht braucht Tobias Jost ja schon bald einen ordentlichen Hochzeits-Männerchor. Der MGV jedenfalls ist bereits.

## Info

Die erste Singstunde des MGV nach der Sommerpause findet am 17. September, 20 Uhr, im evangelischen Gemeindehaus in Kleinheppach statt. Wer sich als Sänger versuchen möchte, kann einfach dort vorbeischaun. Weitere Informationen, auch zur Dirigentenstelle, gibt es bei Vorstand Walter Frank unter ☎ 0 71 51 / 6 18 99.

## Letzter Auftritt

■ **Noch einmal** wird Tobias Jost den Männergesangsverein dirigieren.

■ Und zwar am Sonntag, 2. August, beim **Gästesingen des MGV Großheppach** anlässlich dessen 100-jährigem Bestehen.

■ Der Auftritt des Männergesangsvereins Kleinheppach beginnt gegen 15.30 Uhr in der **Prinz-Eugen-Halle** in Großheppach. Das Gästesingen selbst beginnt um 14 Uhr.